
上野原でパラグライダーが飛べること、ご存じですか？甲東地区にある西パラグライ
ダースクールの校長、篠原さんとスクール生の中谷さんに話を聞きました。
篠原さんは埼玉から通ってきています。以前の職場である朝霧高原のパラグライダー場
へ通勤途中、市内でいい風が吹いている場所を見つけた篠原さん。そこが現在のス
クール場です。はじめは周辺を歩き飛べる場所や着地場所などを探したそうです。地元
向けに説明会も開催し、協力してもらえることに。車が通れなかった道も自分たちで整
備し、やっと今の形になりました。
スクールに通う中谷さんは定年を機に以前やっていたパラグライダーを再開。東京から
しばらく通っていましたが、今年8月から市内にアパートを借り、週末を上野原で過ごし
ています。妻の仕事がリモートワークなので、本格的な移住も現在検討中だそうです。
このスクールの魅力は空を飛んでいるときの景色と非日常感が味わえること、そして篠
原校長の人柄が忘れられずに通い続けています。


